



第1回オープンハイスクール

11月18日、オープンハイスクールを実施しました。生徒会による学校紹介の後、各教室での授業見学、最後に赤定伝統のソルトアート体験をしてもらいました。



生徒会による学校紹介



総合の授業見学



ソルトアート体験

福祉体験(車いすバスケ)

11月9日、3・4年生対象に車いすバスケ体験を行いました。講師の方に教えていただきながら、ゲームにチャレンジしました。



消費者教育出前講座

11月9日、2年生対象に消費者教育出前講座が行われました。注意すべき消費者トラブルについて、講師の方にお話しいただきました。



選挙出前講座

11月21日、2年生対象に選挙出前講座が行われました。実際の選挙で使われている投票箱を使って、模擬選挙を行いました。



異文化理解講座

11月21日、1・4年生対象に、今年度2回目の異文化理解講座が行われました。今回は、中華圏の文化について学びました。



<12月の学校行事>

ようこそ赤穂へ！ええとこ巡りバスツアー(1・2年)、期末考査、スマホサミット in ひょうご 2022、地域清掃、生き方を考える講演会、薬物乱用防止教室、ゴルフ体験大会、思春期講演会、3年職業体験(カキ殻清掃)、年金セミナー、終業式